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Agressão ocorreu num bar no Bairro Ponto Novo e teria sido provocada pelo fato de uma
pessoa ter se encostado no carro de um dos agressores; polícia investiga o caso
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OS MESMOS ATACADISTAS CONTINUAM EXERCENDO AS ATIVIDADES NA LOCALIZAÇÃO ANTERIOR, INCLUINDO A FEIRA LIVRE AOS SÁBADOS
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Ceasa volta a ser administrada pelo Estado

Grupo denuncia agressão por
suposta intolerância religiosa

Tempo
Sexta-feira (03/05)

:: Muitas nuvens com possibilidade de
chuva isolada pela manhã, encoberto com
chuva nos demais períodos; temperatura
máxima 31°C, mínima 25°C; umidade má-
xima 95%, mínima 60%; ventos fracos/mo-
derados, direção E-SE. (Fonte: Inmet)
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Sem saneamento

“Chuvas sazonais provam
que obras de drenagem e
saneamento básico fazem
muita falta à população de

Aracaju

EDITORIAL

2 Opinião

O alerta é de chuva modera
da, mas a Prefeitura de
Aracaju mantém equipes

de prontidão e reforça as ações
preventivas contra riscos na capi-
tal há dias.  Ante a ausência das
obras de drenagem necessárias
para dar fim aos alagamentos, a
população se pergunta: será que
a cidade aguenta?

Quinta-feira (2), com volume
acumulado de 58 milímetros de
chuva até o final da tarde, a De-
fesa Civil de Aracaju atendeu a 12 chamados, registrados
através do serviço emergencial 199.

Entre as ocorrências atendidas, quatro estiveram relacio-
nadas à situações de alagamento, nos bairros Lamarão,
Aeroporto, Atalaia e Santa Maria; seis avaliações de risco
estrutural nos bairros Luzia, São Conrado, Olaria, Suissa e
Centro; uma referente a avaliação de risco de deslizamento
de terra, no bairro Santa Maria; e uma para avaliação de

risco de queda de árvore, no bairro
Soledade. Felizmente, não houve
registro de vítimas, pessoas desa-
brigadas ou desalojadas.

Este não é um problema exclusi-
vo de Aracaju. Em verdade, a defi-
ciência observada na infraestrutu-
ra e saneamento das cidades bra-
sileiras é um problema histórico,
ainda em vias de ser devidamente
enfrentado. Para sanar esta ques-
tão de uma vez por todas, seria pre-
ciso realizar um pacto nacional.

Mas, apesar de sua importância, o tema passa longe da
agenda do governo federal, a prioridade é outra.

Aqui, no entanto, importa se ater à realidade local. Chu-
vas sazonais provam que obras de drenagem e saneamen-
to básico fazem muita falta à população de Aracaju. Cabe-
rá ao futuro prefeito, aos futuros vereadores da capital ser-
gipana, uma vez que nada foi feito até agora, colocar o tema
em pauta.

LEGIÃO SUBURBANA: a noite que abalou Brasília
* Lelê Teles

02 de fevereiro de 1988, a noite mais esperada do urderground de Brasília.
Cinco bandas do gama enlouqueceriam o bar bom demais, na 706 norte, importan-

te reduto da cena cultural da capital.
Por lá transitavam, trôpegos e tronchos, professores e estudantes universitários,

artistas, poetas e filósofos embriagados, tragadores de fumaça, vendedores de ervas,
boêmios clássicos, punks e afins.

o evento foi capa do caderno dois do Correio Braziliense por dois dias seguidos: "O
Gama invade as asas do poder".

O boteco nunca havia recebido tanta gente, embora a incrível Cássia Eller costumas-
se se apresentar por lá.

Crematório, Sthultzapfchen, Komsomolskaya, Necrotério e o Dia D subiriam no pe-
queno palco espremido no fundo do puxadinho do bar.

O Sthultzapfchen já era uma velha conhecida da cidade, foi a primeira banda punk a
gravar um disco no centro oeste, dividindo um split com o Bsb-h.

Os selvagens suburbanos, que estão na ativa até hoje, cantavam em alemão, inglês
e português.

Minha banda, Komsomolskaya, era composta por três molecotes de 16 anos e um
baterista de 13.

E eu compunha em português de trás pra frente, inglês e espanhol.
Era uma gritaria desvairada, vagabunda, vigorosa e estridente: xingamentos, ofen-

sas, críticas, peidos, arrotos e escarrações.
O Crematório era a melhor banda de death metal que o DF já teve.
Depois de um show memorável que fizeram com o Chakal, no Sesc da 913 sul, a

empresária do Sepultura tentou levá-los pra gravar na Cogumelo, selo que lançou os
famosos mineiros.

O Dia D misturava poesia periférica e delírios suburbanos com protesto juvenil e
crítica social.

E a Necrotério era uma espécie de teatro punk com guitarras metaleiras: gritos,
urros e pé na porta.

O público sabia que a noite seria absurdamente louca.
Às oito da noite parou, na frente do bar, um caminhão baú, que fazia entrega de leite

no comércio.
Do fundo daquela garganta úmida e escura, saiu uma horda de cabeludos com seus

instrumentos na mão.
Eram os caras do Gama, os punks da periferia.
Uma molecada empoeirada, divertida e cheia de ódio.
O Crematório, com o meu irmão (branco) no vocal, botou a casa abaixo.
O baterista, Maciel, tinha uns 14 anos e já era considerado um dos melhores bateras

do DF.
Só a apresentação dos caras já teria valido aquela noite.
Em seguida, subiu o Dia D, cujo baterista (negão) era guitarrista da minha banda.
A cabeçada estava ensandecida.
Minha mãe, que gostava de ver os filhos punks enlouquecidos, disputava cotovela-

das no meio da multidão.
De repente, no meio da segunda música, uma cadeira voou, do nada, e acertou o

baterista.
Algo havia saído do controle.
Uma malta de skin heads anabolizados invadiu o recinto.
Além dos músculos e da falta de cérebro, os brutamontes exibiam soco inglês, porre-

tes, tacos de baseball, correntes e machadinhas.

Foi um quebra-quebra geral.
No meio da penumbra esfumaçada - cigarro, maconha, gelo seco e bufa de roqueiro

- ouvia-se gritos, lamentos e pedidos de socorro.
Estilhaços de copos e garrafas espalharam-se por toda parte, ruídos de cadeiras se

arrastando e sendo quebradas...
Socos, ponta-pés, cabeçadas, choro e ranger de dentes.
Desatou-se uma desesperada correria...
Sangue no chão, sangue nas mãos, sangue no olho.
A blitzkrieg dos carecas pegou todos de surpresa.
Com o bar destruído, a pancadaria ganhou a rua.
Em pouco tempo, o grupo de operações especiais da PM, a temida Patamo, fechou

o cerco.
Pretendiam acabar com a porradaria distribuindo mais porradas.
As paredes escuras da comercial se iluminavam com o pisca-pisca azul e vermelho.
Sirenes rasgavam a neblina, homens fortemente armados, conduzindo cães com

dentes à mostra, avançavam contra agressores e vítimas.
O diabo havia escapado da garrafa.
Satanás, sorrindo e dançando, lançava gás lacrimogêneo na moçada, misturando

na opacidade carecas, punks, PMs e headbangers, transformando tudo numa massa só.
E todo mundo se espancava.
Cassetetes golpeavam impiedosamente, balas de borracha passavam zumbindo,

correntes rasgavam carnes, punks socavam punks, os cães mordiam a polícia, uma
confusão dos infernos.

A burocrática vizinhança, com seus crachás pendurados em pijamas, estava apavo-
rada com aquele frenesi turbulento.

Aqueles bunda-mole, que detestam a alegria do carnaval de Brasília, só queriam
voltar a dormir.

Os que apareciam no portão, para falar desaforos, levavam cusparadas.
A polícia chamou reforço.
Passamos a ouvir o som ruidoso de um helicóptero.
A nave militar, qual um terrível monstro alado, abria a boca e cuspia fogo.
O movimento das hélices do piterodáctilo de aço, levantou muita poeira, assanhan-

do cabelos e dispersando a balbúrdia.
Como zumbis encachaçados, adolescentes corriam para todos os lados, deixando

rastros de sangue e lágrimas.
Protegi minha mãe o tempo todo e consegui levá-la para um lugar seguro.
Aos poucos, o alarido das vozes foi diminuindo, como o mugido ruidoso de um reba-

nho que passa e logo mais vai dobrando uma curva da estrada.
O cheiro de gás lacrimogêneo criou uma redoma de fumo sobre a arena onde ocor-

ria a refrega.
Uma névoa apimentada e irritante sufocou as vozes, até que sobraram apenas al-

guns muchochos tímidos, os últimos ruídos metálicos de um cassetete elétrico, o latido
fino de um cão que retorna à jaula, o surdo bater de portas, pneus em derrapagens...

E o silêncio.
Satanás, de fininho, voltou para o fundo da garrafa.
Na manhã seguinte, o jornalista Irlan Rocha publicava uma pequena nota no cader-

no dois, anunciando que os carecas estragaram uma noite apoteótica.
Sei não.
Há quem acredite que a noite foi perfeita.
Palavra da salvação.

* Lelê Teles, jornalista, publicitário e roteirista
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Seca fica mais branda no Nordeste segundo
última atualização do Monitor de Secas

Na comparação en
tre fevereiro e
março, em termos

de severidade da seca,
houve um abrandamen-
to do fenômeno em seis
dos nove estados nor-
destinos: Bahia, Ceará,
Maranhão, Paraíba, Per-
nambuco e Piauí. Já em
Alagoas, Rio Grande do
Norte e Sergipe o fenô-
meno se manteve com
severidade estável nesse
período. O quadro geral
da região em março se configura como a situação mais branda de seca no Nordes-
te desde agosto de 2023, de acordo com a Agência Nacional de Águas e Sanea-
mento Básico - ANA.

Em termos de áreas com seca, o Nordeste teve uma redução significativa da
área total com seca de 83% para 55% entre fevereiro e março, o que representa o
menor percentual de área com o fenômeno entre todas as regiões do Brasil. Essa
diminuição foi resultado da queda das áreas com seca em todos os nove estados
nordestinos em março.

Entre fevereiro e março, em termos de severidade da seca, houve um abrandamento
do fenômeno em 11 unidades da Federação, conforme a última atualização do Monitor
de Secas: Acre, Bahia, Ceará, Goiás, Maranhão, Minas Gerais, Pará, Paraíba, Pernam-
buco, Piauí e Rondônia. Já em outros seis estados a seca se intensificou nesse período:
Mato Grosso, Mato Grosso do Sul, Paraná, Roraima, São Paulo e Tocantins. Em termos
de severidade, a seca ficou estável em sete unidades da Federação: Alagoas, Amapá,
Amazonas, Distrito Federal, Espírito Santo, Rio Grande do Norte e Sergipe.

Em Sergipe, segundo a ANA, entre fevereiro e março, a área com seca diminuiu
de 100% para 63%. É menor área com o registro do fenômeno no estado desde
agosto de 2023quando houve seca em 53% do território sergipano. Também a pri-
meira vez que o estado tem áreas livres de seca desde outubro de 2023.

De acordo com a agência, a intensidade da seca em Sergipe se manteve estável
entre fevereiro e março com a presença de seca moderada em 19% do estado. É a
condição mais branda em Sergipe desde setembro de 2023, quando houve seca
moderada em 18% do estado.

Forró Caju
O prefeito Edvaldo Noguei-

ra realiza hoje (3), às 9 horas,
o lançamento da programa-
ção do Forró Caju 2024. Será
no Centro Administrativo
Prefeito Aloísio Campos.

Fazen
A Petrobras anunciou um

novo adiamento para o iní-
cio da vigência do contrato
com a petroquímica Unigel
visando fornecer gás natural
às Fábricas de Fertilizantes
Nitrogenados de Laranjeiras
e Camaçari.

Razão
O adiamento ocorreu após

a área técnica do Tribunal de
Contas da União recomendar
a suspensão do contrato, ci-
tando riscos de prejuízo sig-
nificativo para a estatal. As
duas Fafens dependem des-
se acordo para produzir amô-
nia e ureia.

Barco de fogo
O deputado federal Nitinho

Vitale (PSD) apresentou um
Projeto de Lei reconhecendo
o Barco de Fogo de Estância
como patrimônio nacional,
histórico e cultural do Bra-
sil. Segundo ele, o objetivo da
propositura "é ampliar a vi-
sibilidade e aumentar o in-
teresse externo por essa ma-
nifestação cultural genuina-
mente sergipana, criada na
década de 30 e presente nos
festejos juninos do estado".

Declaração
Contribuintes de baixa ren-

da que precisam fazer a sua
declaração anual de Imposto
de Renda Pessoa Física
(IRPF), e também os Micro-
empreendedores Individuais
(MEIs), podem buscar aten-
dimento gratuito no Núcleo
de Apoio Contábil e Fiscal
(NAF), da Universidade Tira-
dentes (Unit).

Prazo
O prazo para a declaração

de Imposto de Renda de 2024
termina no dia 31 de maio e,
quem descumprir o prazo,
sendo obrigado a declarar,
pode ter que pagar uma mul-
ta à Receita Federal.

Gratuito
Os atendimentos pelo NAF

da Unit são gratuitos para
pessoas com rendimentos tri-
butáveis de até R$ 60 mil. Os
interessados devem apresen-
tar os documentos exigidos
para a declaração, como RG
e CPF, declaração anterior,
informes de rendimentos e
de instituições financeiras,
documentos de dependentes
e dados relativos a bens e
direitos.

Imposto de renda
Nesta quarta-feira (1º), durante ato com trabalhadores

na zona leste de São Paulo, o presidente Luiz Inácio Lula
da Silva sancionou o Projeto de Lei nº 81/2024 que corri-
ge a tabela do Imposto de Renda, aumentando a isenção
para quem recebe até dois salários mínimos por mês. Ele
reafirmou a promessa de, até o fim do seu mandato em
2026, aprovar a isenção do pagamento do imposto de renda
para quem ganha até R$ 5 mil mensais.

"Esse país vai tratar com muito respeito 203 milhões de
homens e mulheres que moram nesse país. A economia
brasileira já voltou a crescer, o salário já voltou a crescer,
o imposto de renda eu prometi para vocês que até o final
do meu mandato, até R$ 5 mil as pessoas não pagarão
imposto de renda. E estou dizendo para vocês a palavra
continua em pé", disse Lula, destacando a articulação dos
seus ministros com o Congresso Nacional na aprovação
de medidas de interesse do governo.

Ainda durante o ato, Lula assinou o decreto de promul-
gação da Convenção e Recomendação sobre o Trabalho
Decente para as Trabalhadoras e os Trabalhadores Do-
mésticos.

Agricultor
Agricultores familiares inscritos no Programa Garantia-Safra 2023/2024 terão mais tem-

po para pagamento do boleto que confirma a adesão ao seguro. A informação é da Secretaria
de Estado da Agricultura (Seagri/SE). O prazo final para pagamento estabelecido para 30 de
abril foi prorrogado para 13 de maio de 2024.

Sem ruído
A pré-candidata a prefeita de Aracaju, Emília Corrêa (PL) afirmou que utilizará fogos sem

ruídos durante sua campanha. A informação foi dada em publicação em suas redes sociais.

Tradição
"Nossa campanha está sendo pensada de maneira democrática. Manteremos a tradição,

garantiremos a renda para as famílias que trabalham com as vendas dos fogos de artifício,
mas optamos pelos sem ruídos. Eles oferecem menos impacto para a saúde e também para
o meio ambiente, respeitando os grupos mais afetados", enfatizou.

Audiência
Uma Audiência Pública de autoria de Elber Batalha (PSB) e com o tema "Assistente Social:

Contribuindo para a efetivação dos direitos e da participação social" acontecerá na próxima
segunda-feira (6), a partir das 9 horas, no plenário da Câmara Municipal de Aracaju (CMA).
O Dia do Assistente Social é comemorado no dia 15 de maio e a audiência também irá
celebrar a data.

Título
Até o dia 8 de maio (data do fechamento do cadastro eleitoral), o horário de atendimento

externo dos Cartórios Eleitorais será de 7 às 13 horas, nas Zonas com sede na Capital e na
Central de Atendimento de Aracaju, e das 8h às 14 horas nas demais Zonas.

Divisão
O atendimento será dividido da seguinte maneira: 50%

para senhas distribuídas pelo cartório presencialmente e, os
outros 50% dos atendimentos, serão reservados para os elei-
tores que fizeram a reserva pelo sistema de agendamento no
site do TRE/SE, por meio do link: https://apps.tre-se.jus.br/
agendaBiometria/publico/index.jsp

Turismo
O deputado estadual Paulo Júnior destinou emenda para o

setor de turismo. "No combo de emendas que destinamos no
fim do ano, incluí R$ 50 mil para o turismo por entender como
setor fundamental para a economia sergipana. Sergipe é um
estado pequeno, o que favorece a locomoção de turistas", disse.

Repúdio
A deputada estadual Linda Brasil (Psol) expressou o seu repú-

dio à violência sofrida pela ekedi Ila Danielle, do Ilê Axé Ofade-
rewa, mulher lésbica agredida por motivos de racismo LGBTfóbi-
co. Segundo a deputada, Ila e seus irmãos de santo foram vítimas
de comentários e agressões físicas por um grupo de rapazes, em
uma lanchonete localizada no bairro Ponto Novo, em Aracaju.

Repugnante
"É inaceitável que ainda tenhamos que testemunhar atos tão

repugnantes. A nossa Mandata está acompanhando o caso de perto
junto às autoridades para garantir que os responsáveis sejam devi-
damente responsabilizados, pois não podemos permitir que mais
um caso de LGBTfobia fique impune", afirma a deputada.

Seguro
A Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) adiou para o

dia 7 de maio a votação do projeto de lei complementar (PLP)
233/2023, que cria um novo seguro obrigatório para veículos
- semelhante ao antigo Danos Pessoais por Veículos Auto-
motores Terrestres (DPVAT). O texto também aumenta em
R$ 15,7 bilhões o limite para as despesas da União.

Indenização
Aprovado pela Câmara dos Deputados, o PLP 233/2023 cria

o Seguro Obrigatório para Proteção de Vítimas de Acidentes
de Trânsito (SPVAT). De acordo com o texto, o SPVAT deve
ser cobrado dos proprietários de automóveis e usado para
pagar as indenizações por acidentes.

Paulo Pinto/Agência Brasil
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Advogado militante, Juiz do Tribunal Regional Eleitoral de Sergipe, Classe Ju
rídica (1962-1963), professor da Escola Técnica Federal de Sergipe e da Esco
la Técnica de Comércio de Sergipe (1964), presidente do Diretório Estadual

do MDB, deputado federal na Legislatura de 1979-1983, secretário de Assuntos
Políticos, secretário de Estado da Justiça, Trabalho e Ação Social (1985). Tertuliano
Azevedo foi nomeado como conselheiro de Tribunal de Contos do Estado de Sergi-
pe, no governo de João Alves Filho, onde assumiu a Vice-Presidência (1987-1988,
1989-1990), Presidência (1991-1992), Corregedoria Geral (1997-1998), Vice-Pre-
sidência (1999-2000), sendo o 13º agraciado com o Colar do Mérito Gumersindo
Bessa, concedida pelo TCE-SE.  Aposentado desde o ano de 2000, Tertuliano Aze-
vedo faleceu no Hospital Primavera às 4h45 do dia 7 de março de 2015, aos 84
anos, vítima de insuficiência renal, sendo seu corpo velado e sepultado no cemité-
rio Colina da Saudade, deixando as "seis Marias", Maria Bernadete Fontes Azeve-
do, viúva, e as filhas Sônia Maria, Selma Maria, Silvana Maria, Susana Maria e
Simone Maria.

Filho de Anísio Azevedo e Jocabed Cardoso Azevedo, proprietários rurais do
município de Nossa Senhora das Dores, Tertuliano Azevedo nasceu a 17 de setem-
bro de 1930, no município de Neópolis (SE).  Após desentendimentos entre famili-
ares, seu pai vai para Neópolis, grande centro arrecadador, pela existência de
várias fábricas de tecidos, onde passa a exercer o cargo de administrador de Me-
sas de Rendas.

Seus primeiros estudos foram realizados em Penedo (AL), num colégio de frei-
ra, anos depois, prosseguindo seus estudos, veio morar em Aracaju, como aluno
interno no Colégio Tobias Barreto, dirigido pelo professor José Alencar Cardoso,
também conhecido como professor Zezinho, primo carnal de sua mãe. Apesar do
colégio adotar um regime militarizado, foi sua passagem por esta instituição de
ensino, afirma Tertuliano, onde nasceu o despertar de noções da vida social e da
vida política. Com a vinda da família para Aracaju, deixou o Tobias Barreto e in-
gressa no Colégio Ateneu Sergipense:

Foi aluno de Artur Fortes, que lecionava História, Abdias Bezerra, José Augusto
da Rocha Lima, José Olino, Ofenísia Freire, Manoel Cabral Machado, Maria Thétis
e Costa Pinto.

Nesse estabelecimento, estudando o curso ginasial, começou a participar ati-
vamente dos movimentos estudantis, uma participação que afetou a vida escolar.
Na época era editado pelo Grêmio Clodomir Silva o jornal estudantil A Voz do
Estudante, que através de suas páginas atacou o professor Franco Freire, moti-
vando a Congregação a expulsá-lo do Ateneu. O artigo colocou em dúvida a com-
petência do professor Franco Freire, por ter reprovado 42 numa turma de 45 alu-
nos.

Convidado pelo irmão José Lima de Azevedo, que trabalhava numa fábrica de
tecidos de propriedade de um primo do pai, aos 16 anos resolve viajar para o Rio
de Janeiro, onde trabalha como office-boy, iniciando-se no mercado profissional.
Tertuliano morava numa pensão, mas aos domingos almoçava no Andaraí, na
residência do deputado federal sergipano Graccho Cardoso (1874-1950). Assim,
apadrinhado pelo deputado, voltou a Aracaju ciente que trabalharia no Instituto
de Aposentadoria e Pensões dos Comerciários - IAPC, que estava sendo criado em
Sergipe. Seus primos conseguiram, mas Tertuliano nada conseguira. Sem nenhu-
ma perspectiva naquele momento, matriculou-se no curso noturno do Colégio
Tobias Barreto e, finalmente, concluiu o ginásio e retornou para o Ateneu no turno
da tarde, onde estudou o clássico. Estava ciente da vocação para o curso de Direi-
to e à noite fazia o curso Técnico em Contabilidade, na Escola Técnica de Comércio
de Sergipe.

Ensaio Geral - Apesar da sua existência desde os anos trinta, o Centro Estudan-
til Sergipano sempre teve dificuldades para registrar a entidade. Esta organização
eminentemente social e cultural, fundada em 27 de novembro de 1945, sendo
eleita a sua primeira Comissão diretora: José Lima de Azevedo, José Figueiredo e
Núbia Marques, todos bastantes conhecidos no meio estudantil sergipano. O Centro
tinha como proposta, realizar intercâmbio cultural com outras cidades; criação de
uma Biblioteca, que na época contava com um acervo de 400 títulos; criação de
um setor esportivo; cartões estudantis para entrada com abatimento aos cine-
mas de Aracaju; e lançamento do Jornal Tribuna Estudantil.

O número 1 da Tribuna Estudantil, julho de 1946, órgão oficial do Centro Estu-
dantil Sergipano, tinha direção de Tertuliano Azevedo e era secretariado por Nú-
bia Marques. O editorial de estreia afirma que o jornal seria a trincheira do estu-
dante independente e livre do Estado de Sergipe. Vejamos um trecho:

Depois dos brilhantes triunfos que tem conseguido o Centro Estudantil Sergi-
pano eis que surge a Tribuna Estudantil, multiplicando assim as vozes de entusias-
mo de união e de coesão dos estudantes em torno do nosso Centro.

Mocidade vibrante, entusiasta plena de ideais nobres e de crença no futuro,
chegou o momento de nos arregimentarmos, em defesa dos nossos interesses
comuns, dos nossos princípios sociais e de nossas reivindicações.

Nesta hora repleta de incerteza, desequilíbrio e confusão que atravessa o Bra-
sil e o mundo é mister que cada um de nós procure colocar uma base segura e
verdadeira sob as nossas nobres aspirações e em solidariedade intensa unirmo-
nos em defesa mútua.

USES - Tertuliano Azevedo esteve sempre na vanguarda dos movimentos soci-
ais e populares. Em 1950 fundou e dirigiu a União Sergipana dos Estudantes Se-
cundaristas - USES, entidade que representa todos os estudantes de nível Funda-
mental, Médio, Pré-Vestibular, Supletivo e Técnico das redes públicas e privadas
no Estado de Sergipe. Organiza e acompanha os Grêmios Estudantis no estado,
participou do Congresso Nacional dos Estudantes Universitário realizado na cida-
de de Goiânia, sendo o responsável pela abertura dos trabalhos, cria o jornal
Unidade Estudantil, dirigido por Luiz Carlos Fontes de Alencar. No número 2, agos-
to de 1951, a direção da USES, presta uma singela homenagem a Tertuliano Aze-
vedo, pelo seu grande emprenho na luta estudantil, dentro e fora do estado. Veja-
mos um trecho:

Eis - um moço, um idealista e um batalhador da classe estudantil de nossa
querida terra. Ele é um dos fundadores da nossa atual entidade (USES), um dos
mais legítimos lideres estudantil, deixando, nos lugares por que passou, ocupan-
do cargos em nossos grêmios e em outras entidades, inclusive Presidente da União
Sergipana dos Estudantes Secundaristas, até bem pouco tempo, marcos brilhan-
tes de sua elevada capacidade de trabalho, senso de responsabilidade e completo
esmero pela causa estudantil de Sergipe Del Rei.

Política Partidária - Em 1963 encontra-se como Inspetor do Trabalho, lotado
na Delegacia Regional do Trabalho (SE), à disposição do Instituto Nacional de
Previdência Social. Um ano após, em 15 de abril, foi preso no Quartel do 28º BC,
indiciado em Inquérito Policial Militar, por atividades subversivas, e posto em li-
berdade em 5 de junho do mesmo ano. Segundo ficha policial, como Delegado do

Trabalho em Sergipe, cooperou para agitação no meio trabalhista e no dia do
golpe militar de 31 de março comandou uma massa humana com protesto con-
tra a "revolução". Juntamente como vários comunistas, Agonalto Pacheco, Pro-
fessor Massilon, Manuel Vicente, Ariosvaldo Figueiredo, Orlando Dantas e um
grande número de trabalhadores rurais vindo de outros municípios, pressiona-
ram Manuel Vieira Sacramento, prefeito de Divina Pastora, a doar a Fazenda
"Forges".

O Golpe - No pós-64, período obscuro não somente em terras sergipanas, mas
em todo o país, onde várias pessoas foram presas, torturadas, exiladas e mortas,
Tertuliano participou ativamente de organizações de esquerda que lutavam por
liberdade e democracia, mas nunca pertencera ao Partido Comunista. Em 1965,
foi preso pela terceira vez e jogado nos cárceres do 28º BC por dez dias, sob alega-
ções injustificáveis. Após sair da prisão, Tertuliano foi morar com a família no Rio
de Janeiro, onde permanece até 1970. Retornando a Sergipe, participa ativamen-
te da vida política e torna-se presidente estadual do MDB. Durante sua vida, assu-
miu vários cargos públicos, principalmente na administração do governador João
Alves Filho.

No Rio de Janeiro, Tertuliano Azevedo representou um papel de relevante im-
portância no episódio do afastamento do Inspetor do Trabalho, José Sobral da
Silveira, do cargo de delegado regional do Trabalho, e com a posse do seu candi-
dato, Euler Ribeiro Bessa, pleiteou o seu aproveitamento no cargo de assessor
jurídico da DRT. Em 11 de março de 1968 regressou ao Rio de Janeiro.

Presidente do MDB - Em Sergipe seu nome é cogitado para Presidência do
MDB, sendo candidato da preferência do deputado federal José Carlos Teixeira e
do senador Gilvan Rocha, assim como conta com o apoio da Ala Jovem.

No dia 20 de outubro de 1977, em palestra realizada pelo setor jovem do MDB,
de Sergipe, sobre a Constituinte, palestra essa realizada pelo presidente do Dire-
tório Estadual do MDB em Sergipe, Tertuliano Azevedo, após fazer uma análise
sobre as Constituições Brasileiras, fez severas críticas à "revolução de 64", ao regi-
me e ao governo da época. No decorrer de sua palestra, Tertuliano afirmou que o
governo quer é fazer sua Constituição e incorporar uma série de arbítrios, logo
depois afirmou que a tese defendida pelo MDB para a Nova Constituição é a
anistia para todos aqueles que foram marginalizados desde 1964, sem isso não
adianta falar em Assembleia Constituinte; O MDB quer é eleições diretas, com
acesso à televisão e rádio, com toda liberdade e sem censura. E que todos do
MDB, estudantes, religiosos e empresários, devem fazer pressão, não ter medo,
se não houver pressão vamos cair em uma ditadura das mais violentas.

Ideais Socialistas - Terminada a explanação por parte do palestrante, o depu-
tado Jackson Barreto Lima lhe fez a seguinte pergunta: "Com a vinda de uma
nova Constituinte, ele (Tertuliano), defenderia a tese de haver pluripartidarismo?"
- Devem existir todas as facções partidárias, inclusive o Partido Comunista, res-
pondeu Tertuliano Azevedo.

Jovem de atividades definidas, Tertuliano Azevedo desde cedo empunhou a
bandeira de luta pelas reivindicações populares, revelando-se um dos intransi-
gentes defensores das reivindicações da classe estudantil, de que foi um denota-
do e prestigioso líder. Tendo ingressado em 1947 no Partido Socialista Brasileiro e
presidido o Grupo Estudantil Castro Alves, foi ainda uma das figuras mais comba-
tivas em vários momentos da política brasileira, teve papel de destaque num dos
períodos mais importantes da nossa história: Ditadura do Estado Novo, a luta
contra o imperialismo norte-americano, Campanha do Petróleo, a luta contra o
fascismo, a participação no processo de redemocratização do país (1945), sobre-
tudo combatendo a ditadura Militar, a luta pela anistia e os momentos decisivos
da Nova República. [1]

[1] Do livro Velhos Camaradas Sergipanos, Vol. 2 (inédito).

*Gilfrancisco é jornalista, escritor, Doutor Honoris Causa concedido
pela UFS. Membro do Grupo Plena/CNPq/UFS e do GPCIR/CNPq/UFS

gilfrancisco.santos@gmail.com

Tertuliano Azevedo e as lutas pelas liberdades democráticas
* Gilfrancisco

Eu tive o privilégio de ser seu colega na primeira administração de João Alves, como governador de Sergipe, onde eu era secretário de recursos hídricos e ele
secretário de Justiça. Foi deputado, conselheiro do TCE e o fato é que ele sempre honrou os cargos públicos que exerceu. Era um político ideologicamente claro,
era tido como esquerda, lutou pela redemocratização do país e hoje perdemos o nosso colega, conhecido como Tertu. Ele deixa o seu legado, onde sua filha o
substituiu há muito tempo como vereadora, deputada e hoje conselheira do TCE. O fato é que Sergipe se despede de um político que sempre fez o seu papel com
muita dignidade.

 (José Carlos Machado)
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A Secretaria de Estado
da Segurança Pública
(SSP/SE) confirmou ao

JORNAL DO DIA que a Supe-
rintendência da Polícia Civil,
por intermédio de profissio-
nais com atuação na Delega-
cia Especial de atendimento
a crimes Homofóbicos, Racis-
mo e Intolerância Religiosa,
investiga a agressão sofrida
por um grupo de seguidores
da organização religiosa de
matriz africana, Candomblé
Ketu. Na noite da última
quarta-feira (1), o setor plan-
tonista do Departamento de
Atendimento aos Grupos

Vulneráveis (DAGV) foi pro-
curado pelas vítimas após,
conforme denunciado, terem
sofrido espancamento em
uma lanchonete localizada
no bairro Ponto Novo, zona
Oeste de Aracaju. Uma de-
nunciante teve o rosto mar-
cado por escoriações e hema-
tomas.

As primeiras informações
indicam que uma das pesso-
as agredidas teria se levanta-
do da mesa onde estava, ten-
do como destino o banheiro
do estabelecimento comerci-
al. Ao se aproximar do espaço
privativo, teria encostado no

veículo de um dos supostos
agressores; neste momento
um homem se levantou e co-
meçou agredis verbalmente a
primeira vítima. Na tentativa
de minimizar o conflito, um
amigo do grupo Candomblé
Ketu também se levantou e
tentou promover o afasta-
mento entre os dois. Neste
momento houve o primeiro
ato de violência física, segui-
do por um embate generali-
zado. Com base no princípio
dos ataques verbais, o caso
está sendo analisado como
possível crime de homofobia
e racismo religioso.

Grupo ligado a religião africana diz ter sido agredido em Aracaju
A protagonista desta tenta-

tiva de acalmar os ânimos foi
a ekedi Ila Danielle, do Ilê Axé
Ofaderewa. Ainda conforme
destacado por ela durante de-
poimento prestado à Polícia
Civil, um dos seus amigos te-
ria se encostado no mesmo
veículo. "Ele desencostou, só
que nessa o rapaz soltou um
comentário homofóbico e veio
em nossa direção, como se
fosse agredir ou falar alguma
coisa para meu filho. Mas eu
intervir antes, fui até o rapaz,
e pedi a ele que não houvesse
confusão, que ele já havia sa-
ído. Eu estava conversando

Com a meta de imunizar
232.121 pessoas residentes da
capital sergipana, Aracaju, a
Secretaria Municipal da Saúde
(SMS), anunciou que unidades
básicas de saúde estão autori-
zadas para proceder com a va-
cinação contra a influenza para
a população geral. No decorrer
dos últimos dois meses o JOR-
NAL DO DIA tem destacado o
trabalho desenvolvido pela
saúde pública na tentativa de
aplicar doses de vacina em gru-
pos até então prioritários. Pelo
coordenador do Hospital Fer-
nando Franco, William Barce-
los, foi dito que a chegada do
outono - e consequente apro-
ximação do inverno -, todos os
anos contribui para que as
unidades de saúde se deparem
com a sazonalidade, em espe-
cial, a pediátrica.

A direção da Sociedade Bra-
sileira de Pediatria (SBP) vem
alertando os profissionais da
área sobre a importância da
imunização de bebês prema-
turos contra o Vírus Sincicial
Respiratório (VSR). Este é o
principal agente causador de
infecção do trato respiratório
inferior de crianças nos pri-
meiros anos de vida. Segundo
a SBP, o vírus provoca maior
gravidade quando acomete
bebês prematuros, cardiopatas
e portadores de doença pul-
monar crônica da prematuri-
dade. A ampliação do públi-
co-alvo da campanha nacio-
nal de combate à influenza
tem como principal objetivo
proteger os adultos, os quais,
desde a última semana de
abril, também têm buscado as
unidades de saúde com sin-
tomas relacionados à gripe.

Sobre a primeira etapa des-
te processo de proteção, ao
todo foram vacinadas 12.563

crianças de 6 meses a meno-
res de 5 anos de idade; 110
puérperas; 2.088 gestantes, e
32.542 idosos. Responsável por
coordenar o departamento de
imunização da SMS, Larissa
Ribeiro destacou que, ao ser
imunizado, o paciente permi-
te que: "a carga viral seja mi-
nimizada e contribua para
prevenir o surgimento de
complicações decorrentes da
doença, reduzindo os sinto-
mas, além de diminuir a so-
brecarga sobre os serviços de
saúde. Crianças que vão rece-
ber a vacina pela primeira vez
deverão tomar duas doses,
com um intervalo de 30 dias.
A partir de 9 anos de idade, é
necessária apenas uma dose."
Este trabalho também tem
sido impulsionado pela Secre-
taria de Estado da Saúde (SES).

A ser administrada em duas
doses, neste primeiro momen-
to estão aptas para receber a
vacina crianças com idades
entre 10 e 14 anos. Conforme
divulgado pela Prefeitura de
Aracaju, a vacinação é feita
nas seguintes unidades de
saúde, de segunda a sexta-fei-
ra: das 8h às 17h: Augusto
Franco, na Farolândia; Marx
de Carvalho, no Ponto Novo;
Edézio Vieira, no Siqueira
Campos; José Calumby, no Jar-
dim Centenário; Francisco
Fonseca, no 18 do Forte; Cân-
dida Alves, no bairro Santo
Antônio; José Machado de
Souza, no Santos Dumont. Já
das 8h às 16h30: USF Celso
Daniel, no bairro Santa Ma-
ria. Para se vacinar, basta
apresentar documento de
identificação, cartão de vaci-
na e um comprovante de re-
sidência de Aracaju (que, no
caso das crianças, deve ser em
nome do adulto responsável).

com este rapaz, o dono do car-
ro, que me ouviu, de forma
pacífica. Do nada, surge um
rapaz que estava em outra
mesa e começa a gritar: você
sabe quem sou eu? Durante a
agressão um deles utilizou
cadeiras da lanchonete", de-
nunciou.

Por orientação dos polici-
ais plantonistas, Ila Danielle
foi encaminhada para o Ins-
tituto Médico Legal (IML),
onde realizou exame pericial
de lesão corporal. Durante
pronunciamento na sessão
do Pequeno Expediente, na
Assembleia Legislativa do

Estado de Sergipe (Alese), a
deputada estadual Linda Bra-
sil (Psol) destacou que é de
fundamental importância
que sejam criadas políticas
públicas eficazes e capazes de
garantir o cumprimento da
decisão do Supremo Tribunal
Federal (STF), o qual equipa-
rou a LGBTfobia ao crime de
racismo previsto na Lei Fe-
deral 7.716/1989. Precisamos
combater esse tipo de violên-
cia de forma permanente e
séria, e é responsabilidade do
Estado garantir um ambien-
te seguro e inclusivo para
toda a população.

Vacina contra gripe está
disponível para todos

O Governo do Estado vol-
tou a administrar a Central
de Abastecimento de Sergi-
pe (Ceasa) desde a quarta-fei-
ra. A mudança no gerencia-
mento do espaço não alterou
o horário de funcionamento
de comercialização de horti-
frutigranjeiros. A Ceasa segue
aberta à população de segun-
da a sexta-feira, das 3h às
17h, e aos sábados, das 3h às
16h. Os mesmos atacadistas
e varejistas permanecerão
exercendo as atividades na
localização anterior à mu-
dança, incluindo a feira livre
realizada aos sábados. O efe-
tivo de auxiliares foi manti-
do em número suficiente
para a normalidade das ati-
vidades.

Quando a empresa Cen-
trais de Abastecimento do
Estado de Sergipe S/A (Cea-
sa/SE) foi incorporada à Com-
panhia de Desenvolvimento
Regional de Sergipe (Coder-
se), em 1991, a administração
do prédio foi concedida à
Associação dos Usuários da
Ceasa de Aracaju (Assuceaju),
mantendo ativa a sua função
social estratégica na seguran-
ça alimentar e nutricional à
população do estado. Modelo
de concessão pública anos
depois contestado pelo Mi-
nistério Público de Sergipe
(MPSE) e que culminou no
Termo de Audiência de Con-
ciliação, Instrução e Julga-
mento, firmado na 3ª Vara
Cível de Aracaju. O acordo
deu o prazo de um ano para
a devolução da administração
da Ceasa ao Governo do Es-
tado.

O diretor-presidente da
companhia, Paulo Sobral, in-

forma que a empresa pública
atendeu ao prazo estabeleci-
do e passa, agora, a organi-
zar a movimentação de mer-
cadorias e gerenciar direta-
mente o vínculo do Estado
com os atacadistas e varejis-
tas usuários dos 280 pontos
de venda da Ceasa, ao incluir
a feira livre.

"A Assuceaju continua a
existir como entidade repre-
sentativa, na defesa dos di-
reitos e organização dos co-
merciantes usuários. E, sem
dúvida, como a principal par-
ceira do Governo do Estado
nas ações administrativas da
Ceasa", disse Paulo Sobral.

O que é a Ceasa - O que é a Ceasa - O que é a Ceasa - O que é a Ceasa - O que é a Ceasa - O espa-
ço público de comércio tem
34.085m² de área, sendo

6.908m² ocupados por 12
blocos de prédios. Reparti-
ções físicas onde também é
feita a setorização dos pro-
dutos. São 109 lojas, 71 ban-
cas em pavilhões cobertos e,
aos sábados, a parte da área
de estacionamento de cami-
nhões acomoda as mais de
100 bancas móveis dos fei-
rantes.

"A população da grande
Aracaju vem à Ceasa para
adquirir hortifrutigranjeiros,
produtos in natura e frescos,
recém-chegados das lavouras.
Mas o maior volume de pro-
dutos vai para empresas da
indústria, comércio e servi-
ços de todo estado, que tam-
bém vão à central de abaste-
cimento adquirir produtos de
reposição de estoques, no

Governo passa a administrar a Ceasa,
sem mudanças no funcionamento

atacado e com diversidade de
oferta", complementou o pre-
sidente da Coderse.

Sem mudanças - Sem mudanças - Sem mudanças - Sem mudanças - Sem mudanças - Neste pri-
meiro momento, ocorreu a
transferência da administra-
ção da Assuceaju para a Co-
derse, que manteve o coefi-
ciente de 35 funcionários de
apoio, além de estabelecer
um escritório de gerência
com pessoal administrativo
extra. Diretor de Infraestru-
tura Hídrica da Coderse, Er-
nan Sena afirma que estão
mantidos os serviços de lim-
peza e conservação, seguran-
ça e videomonitoramento, ta-
rifação de entrada e comer-
cialização de mercadorias, e
do uso do espaço pelos usuá-
rios fixos e feirantes.

O Ceasa voltou a ser administrado pelo governo do estado

Fernando Augusto/ASN
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Grandes
amigos!

Pausa em meio a agendas cheias, de Jeferson
Andrade e Aurélio Belém.  As amizades de déca-
das sobrevivem ao tempo com verdade. Amigos
dos quais gosto.

No lançamento do livro do competente empresário JULIANO CÉSAR, "Cultura Empresarial", assi-
nalamos as destacadas presenças da médica DÉBORA PIMENTEL e dos Acadêmicos, dr.  GILTON
GARCIA, ex-governador, PAULO LIMA e ANSELMO OLIVEIRA.

BIA BRASIL LANÇA NOVO PROJETO EM ARRO-
CHA No cenário musical, há artistas que não ape-
nas cantam, mas também encantam com suas his-
tórias e talento. Com o forró correndo em suas
veias, Bia Brasil se encaixa perfeitamente neste
contexto. Ela iniciou sua jornada na música na
renomada banda Forró Brasil e agora se prepara
para um novo desafio: o arrocha. Sergipe, berço
deste segmento musical, sempre abraçou e lançou
novos artistas. E pensando nisso, a cantora Bia
Brasil, que tem a música em seu DNA, está prepa-
rando um super show para celebrar essa nova fase,
dia 03 de maio, no Boteco Hermes, com a festa intitulada ‘Arrocha da Novinha’. Sucesso!

Miss Sergipe Mundo!!!
Faltam 22 dias para a grande final do Miss

Brasil Mundo 2024. A Sergipana Vitória Andra-
de, Miss Sergipe Mundo , irá em busca da Coroa
para trazer a nosso Estado. Linda, talentosa, será
a Vencedora!

Temos de apoiar os nossos talentos !
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Advogado baiano destaca-se
por sua grande atuação sobre
direto do passageiro. Dr. Fili-
pe Ribeiro usa a Comunicação,
proatividade e inteligência
emocional para ajudar cente-
nas de pessoas no Brasil intei-
ro , as quais tiveram proble-
mas com companhias aéreas.
NÃO SEJA REFÉM DA COMPA-
NHIA AÉREA ! Ceder-me-á en-
trevista no meu Programa na
Rádio Jornal - 91.3 - para Bahia,
Sergipe, Pernambuco, Alagoas
e Paraíba na próxima segun-
da-feira . Tema importante!

DAS REDES
Com vários sucessos da MPB nas

redes sociais, recomendado por di-
versos artistas consagrados, Caike
Souza chega ao Teatro Atheneu no
mês de julho para um show inti-
mista com clássicos da musica po-
pular brasileira. No palco também
serão apresentadas músicas auto-
rais, que possuem mais de 3 mi-
lhões de visualizações no Insta-
gram, em apenas 24 horas. Ingres-
sos já podem ser adquiridos na bi-
lheteria do teatro ou pelo Ingres-
so Digital.

DIEGO BESOU
O enfermeiro Diego Besou apresenta, dia 19

de maio, Pronto! Socoorro!, um espetáculo como
você nunca viu sobre a área da saúde. Afinal, as
coisas que acontecem em um pronto-socorro até
Deus duvida! A risada está garantida no Teatro
Atheneu, a partir das 20h. Os ingressos já estão
a venda.

Encontro
O prefeito Edvaldo Nogueira recebeu, por intermédio do senador Laércio Oliveira, o pre-

sidente da Associação Comercial e Empresarial de Sergipe (Acese), Maurício Vasconcelos,
além de empresários que atuam no Centro da cidade para discutir questões que envolvem a
organização comercial da região. O encontro, que contou também com a presença de secre-
tários municipais, foi pautado pelas demandas do setor empresarial que atua no espaço
comercial.

Parabéns,
amigo amado.

O Colunista de Sociedade do Cinform, Fred-
son Navarro, fez nova idade no dia 01 de Maio.
Parabéns querido, e muitas felicidades!
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Em Sergipe, o Dia Inter
nacional da Classe Tra
balhadora, 1º de maio,

foi marcado pela luta unifi-
cada do movimento sindical
e movimentos sociais em
Aracaju.

No panfleto distribuído
para a população do Bairro
Farolândia, na Feira do Au-
gusto Franco e no sinal da
Avenida Beira Mar que dá
acesso à Praia de Atalaia,
trabalhadoras e trabalhado-
res de Sergipe se posiciona-
ram: Em defesa da saúde
pública; Contra a privatiza-
ção da água; Pela valoriza-
ção da educação pública;
Pela valorização dos servido-
res públicos municipais e
estaduais; Por moradia; Con-
tra o reajuste de 0,0% para
os servidores públicos fede-
rais; Pelo retorno das ativi-

dades da Petrobrás ao esta-
do de Sergipe; Pela geração
de emprego, renda e forta-
lecimento da Economia So-
lidária em Sergipe; Por ju-
ros mais baixos, entre outros
temas.

Houve panfletagem e diá-
logo com a população na Fei-
ra do Augusto Franco. A ban-
da Descidão dos Quilombo-
las trouxe cultura afro-bra-
sileira para dar força e ale-
gria ao protesto do 1° de Maio
em Aracaju.

O presidente da CUT Ser-
gipe, Roberto Silva, criticou
a postura do governador de
Sergipe Fábio Mitidieri, que
quer privatizar a água e to-
dos os serviços públicos e,
além disso, gasta todo o re-
curso público na promoção
de festas, enquanto o estado
encontra-se em último lugar

Ato de 1º de Maio protesta contra
privatização da água em Sergipe

no Brasil em termos de Se-
gurança Alimentar.

"O governo de Sergipe está
numa ofensiva muito gran-
de pela privatização da água
em Sergipe. Lutamos hoje
pelo retorno das atividades
da Petrobras para Sergipe,
diante da importância da
empresa para o desenvolvi-
mento social, econômico, ge-
ração de emprego, trabalho e
renda. Hoje é dia de luta pela
valorização dos servidores
federais em greve. Os servi-
dores municipais e estaduais
cobram valorização e salário
digno. Também lutamos por
moradia popular, reforma
agrária e valorização da agri-
cultura familiar. Estas são
pautas cruciais para que os
trabalhadores de Sergipe se-
jam respeitados e valoriza-
dos", destacou Roberto Silva,

presidente da CUT/SE.
O presidente da CUT Ser-

gipe explicou porque o en-
frentamento à fome em Ser-
gipe também teve destaque
no protesto.

"O debate do enfrentamen-
to à fome para nós é crucial.
A CUT Sergipe tem feito uma
política de ação junto aos
movimentos que trabalham
com pessoas em situação de
rua, inclusive pressão junto
ao ministério público para
que possam acionar o gover-
no de estado e as prefeituras
a tomarem uma atitude e
garantirem políticas efetivas
para a população em situa-
ção de rua para que possam
sair da condição de vulnera-
bilidade a partir das políti-
cas públicas de garantia e
superação da fome", declarou
Roberto Silva.

O Instituto Federa de Ser-
gipe, por meio do Instituto
Verbena, está com edital
aberto para o preenchimen-
to de 183 vagas para Profes-
sor do Ensino Básico, Técni-
co e Tecnológico (PEBTT),
para diversas áreas de conhe-
cimento, as quais estão dis-
tribuídas no quadro de vagas
do Anexo II do edital.

A inscrição será realizada
exclusivamente no endereço
eletrônico do Instituto Ver-
bena -
www.institutoverbena.ufg.br,

no Portal do candidato, no
período de 27/05 a 17/06/
2024. O concurso público
para todas as áreas será rea-
lizado em três etapas, que vão
consistir na realização de
prova objetiva, prova de de-
sempenho didático e prova de
títulos.

A prova objetiva represen-
ta a primeira etapa do con-
curso, terá caráter elimina-
tório e classificatório e visa
avaliar o grau de conheci-
mento teórico do candidato
necessário ao desempenho do

cargo. As disciplinas serão de
Legislação e Conhecimentos
Específicos e as questões da
prova serão do tipo múltipla
escolha com quatro alterna-
tivas A, B, C, D.

Já a prova de desempenho
didático, de caráter elimina-
tório e classificatório, valerá
100 pontos e tem como obje-
tivo apurar a capacidade de
organização do trabalho pe-
dagógico, de comunicação e
de domínio do conteúdo. Por
fim vem a prova de títulos,
de caráter classificatório,

com pontuação que valerá de
zero a 100 pontos.

O vencimento básico do
cargo de PEBTT em regime
de 40 horas semanais, com
Dedicação Exclusiva (DE), é
de R$ 4.875,18 que, com a
Retribuição por Titulação,
pode chegar a até R$
10.481,64. Já no regime de 20
horas semanais, o vencimen-
to básico é de R$ 2.437,59
que, com a Retribuição por
Titulação, pode chegar a até
R$ R$ 3.839,21, além dos be-
nefícios.

O Departamento de Preca-
tórios (Deprec) do Tribunal
de Justiça de Sergipe (TJSE)
realizou no período de 8 a 23
de abril, as inscrições de cre-
dores e beneficiários para o
procedimento de acordo di-
reto do ente devedor Estado
de Sergipe (administração
direta e indireta). Foram
apresentados 1.472 requeri-
mentos de adesão ao Acordo
Direto.

A partir dos requerimentos
apresentados, a próxima fase
do Acordo Direto é a análise
pelo Deprec da documenta-
ção apresentada pelos inscri-
tos, segundo os requisitos
previstos no Edital, lançado

IFS abre edital para professor do
ensino básico, técnico e tecnológico

em dezembro de 2023. Ainda
neste mês de maio, será pu-
blicada a lista dos credores
que estão habilitados a rece-
ber os seus créditos através
do Acordo Direto. Há um pra-
zo de impugnação da lista
para aqueles que, por algum
motivo, tiveram seus reque-
rimentos indeferidos e, no
final deste prazo, será publi-
cada a lista definitiva.

Na habilitação e ordem de
precedência dos credores e na
elaboração da lista de credo-
res serão levados em conta a
incidência do percentual de
40% de deságio, primeira-
mente, nos precatórios de
natureza alimentícia e, de-

pois, nos precatórios de na-
tureza comum, ano a ano.

Os pagamentos serão rea-
lizados observando-se a or-
dem cronológica original dos
precatórios habilitados para
a realização do acordo, con-
forme artigo 76, parágrafo
único, inciso II da Resolução
nº 303/2019 do Conselho
Nacional de Justiça (CNJ). O
magistrado Leonardo Almei-
da também observou que na
conta do Acordo Direto foram
depositados pelo Estado
R$147 milhões e o pagamen-
to dos precatórios inscritos
dependerá dos cálculos de
atualização.

"Não sabemos ainda, até

porque não foram feitos os
cálculos de atualização, se o
valor que temos é suficiente
para pagar todos os credores.
Sendo assim, será observada
a ordem cronológica de re-
cebimento dos precatórios e,
dentro do mesmo ano, os pre-
catórios de natureza alimen-
tar serão recebidos priorita-
riamente em relação aos pre-
catórios de natureza comum.
Essa é a ordem que seguire-
mos, lembrando que não se
trata da ordem de inscrição
no Acordo Direto, mas da
ordem de apresentação do
precatório no Deprec", refor-
çou o juiz Leonardo Almei-
da.

Departamento de Precatórios recebe 1.472 requerimentos de adesão
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Agência Brasil

As consequências das
fortes chuvas que cas
tigam o Rio Grande do

Sul desde a última sexta-fei-
ra (24) já causaram ao menos
13 mortes. Segundo o mais re-
cente balanço da Defesa Ci-
vil estadual, divulgado ontem
(2), ao menos 21 pessoas es-
tão desaparecidas e mais de
44,6 mil pessoas já foram de
alguma forma afetadas em
todo o estado.

Até o momento, 134 prefei-
turas reportaram prejuízos
decorrentes de alagamentos,
transbordamento de rios,
deslizamentos ou outras con-
sequências das chuvas e da
cheia de rios. O número de
desalojados, ou seja, de pes-
soas que tiveram que deixar
suas casas e buscar abrigo na
casa de parentes, amigos ou
em hospedagens pagas, já

Sobe para 13 o número de mortos
em consequência das chuvas no RS

passa de 5,25 mil, enquanto
os que tiveram que buscar
abrigos públicos ou de enti-
dades assistenciais chega a
3,07 mil.

Ainda de acordo com a
Defesa Civil gaúcha, os óbi-
tos confirmados até esta
manhã ocorreram em Encan-
tado (1); Itaara (1); Pantano
Grande (1); Paverama (2); Sal-
vador do Sul (2); Santa Cruz
do Sul (1); Santa Maria (3);
São João do Polêsine (1) e Se-
gredo (1).

Na quarta-feira (1º), no fim
da tarde, o governador
Eduardo Leite, usou palavras
como "guerra" e "cenário de
caos" para expressar o que
classificou como "um mo-
mento muito, mas muito crí-
tico". Durante entrevista à
imprensa, Leite afirmou que
a situação deve piorar nos
próximos dias, já que a pre-
visão é de que continue cho-

vendo intensamente em
grande parte do estado ao
menos até domingo (5).

"Infelizmente, este será o
maior desastre que nosso es-
tado já enfrentou. Será mai-
or do que o que assistimos
no ano passado", declarou o
governador, referindo-se à
tragédia registrada em 2023,
quando as fortes chuvas e as
consequentes inundações
causaram mais de 50 mor-
tes e grandes danos materi-
ais. "Neste momento, os nú-
meros são absolutamente
imprecisos e, infelizmente,
vão aumentar muito ao lon-
go das próximas horas e dos
próximos dias", alertou Lei-
te ainda durante entrevista
dada na noite de ontem à
imprensa, quando dez mor-
tes tinham sido confirma-
das.

Uma das regiões afetadas
e que mais preocupam as

autoridades estaduais neste
momento é a do Vale do Ta-
quari, em virtude do risco de
transbordamento de rios e
consequentes inundações e
alagamentos. "É orientação
expressa que os moradores
dos municípios de: Santa Te-
reza, Muçum, Roca Sales, Ar-
roio do Meio, Encantado e
Lajeado deixem áreas de ris-
co e procurem abrigos públi-
cos ou outro local de segu-
rança para permanecer du-
rante a elevação de nível do
Rio Taquari, que vem rece-
bendo expressivos volumes
[de água] em razão das for-
tes chuvas dos últimos dias
e está ultrapassando extraor-
dinariamente sua cota de
inundação".

Os órgãos públicos respon-
sáveis monitoram a situação
das barragens, principalmen-
te da região central do esta-
do.

Agência Brasil

O presidente Luiz Inácio
Lula da Silva afirmou, nesta
quinta-feira (2), que não fal-
tarão recursos do governo fe-
deral no socorro à população
do Rio Grande do Sul e na re-
construção de municípios
gaúchos atingidos por tem-
pestades e enchentes desde o
início da semana.

Lula e uma comitiva de
ministros desembarcaram
hoje em Santa Maria (RS) para
reunião de trabalho com o go-
vernador do estado, Eduardo
Leite, que classificou a situa-
ção como o pior desastre cli-
mático da história do Rio
Grande do Sul.

"Tudo que estiver no alcan-
ce do governo federal, seja
através dos ministros, seja
através da sociedade civil ou
seja através dos nossos mili-

Agência Brasil

O Ministério da Educação
(MEC) vai apresentar proto-
colos de prevenção e respos-
ta ao racismo nas escolas.
Os editais com as propos-
tas serão publicados nos
próximos meses e poderão
ser aplicados em todas as
instituições de ensino do
país - públicas e privadas.
A medida faz parte do de-
senho da Política Nacional

Lula garante recursos para o Rio Grande do Sul, atingido por temporais
tares, vamos dedicar 24 horas
de esforço para que a gente
possa atender as necessidades
básicas do povo que está iso-
lado por conta da chuva", dis-
se Lula, após a reunião.

"No primeiro momento, a
gente só tem que salvar vi-
das, a gente só tem que cui-
dar das pessoas. No segundo
momento, a gente vai ter que
cuidar de fazer uma avaliação
dos danos e, a partir daí, co-
meçar a pensar em como en-
contrar o dinheiro para que a
gente possa reparar esses da-
nos", acrescentou o presiden-
te, prestando solidariedade ao
povo gaúcho e às famílias das
vítimas.

O último balanço das auto-
ridades locais registrava 13
mortes e 21 pessoas desapa-
recidas, além de 12 feridos.
São 132 municípios afetados
e 5.321 pessoas desalojadas.

De acordo com o governa-
dor Eduardo Leite, esses nú-
meros são "absolutamente
preliminares" e deverão subir.
O foco das ações é no resgate
das pessoas. "Lamentar desde
já todas as mortes que ainda
não foram registradas e que
serão muitas, infelizmente,
por conta de deslizamentos e
de pessoas que estão a 48 ho-
ras em localidades que estão
inacessíveis já pedindo resga-
te. A gente está se esforçando
para chegar em cada um dos
locais", disse, informando que
204 municípios estão com
maior risco em razão da ele-
vação dos níveis dos rios e do
perigo de deslizamento de ter-
ras.

Ele lembrou que nos pri-
meiros temporais do ano pas-
sado, o resgate foi possível
após uma trégua nas chuvas,
o que não vem acontecendo.

"Nesse momento, a gente não
tem tido essa condição. Des-
de terça-feira (20) a gente
mobiliza o que é possível, mas
há muito problema climático
ainda que afeta o voo das ae-
ronaves e a dificuldade para
fazer resgates. E isso tem ge-
rado consequências muito
graves aqui, que ainda vão ser
medidas", disse, antecipando
a preocupação com alagamen-
tos em Porto Alegre, capital
do estado, em razão da eleva-
ção do nível do Rio Guaíba.

Segundo ele, a cota de inun-
dação deve chegar a 4 metros
(m) na sexta-feira (3) e, depen-
dendo da direção dos ventos
que podem escoar melhor ou
podem representar as águas
no Guaíba, pode chegar a
4,20m. Em novembro do ano
passado, o nível do rio che-
gou a 3,46m, na pior cheia
desde 1941.

de Educação para as Rela-
ções Étnico-Raciais, que
deve ser anunciada no pró-
ximo dia 14.

Ao todo, a política possui
sete eixos, sendo um deles o
diagnóstico de monitoramen-
to da implementação da Lei
10.639/2003, que determinou
a inclusão obrigatória do en-
sino de história e cultura afro-
brasileira em todas as etapas
da educação básica.

O anúncio foi feito em

meio a casos recentes de ra-
cismo em unidades de en-
sino. Um deles ocorreu no
dia 3 de abril, em Brasília,
quando alunos da Escola
Franciscana Nossa Senhora
de Fátima foram hostiliza-
dos com xingamentos racis-
tas por alunos do Colégio
Galois, durante uma parti-
da de futsal válida pelo tor-
neio Liga das Escolas. Por
causa do episódio, o Colé-
gio Galois - escola privada

da capital federal - expul-
sou alguns dos envolvidos
identificados, sendo que
outros pediram desligamen-
to da instituição.

Outro caso que teve am-
pla repercussão foi denun-
ciado pela atriz Samara Fe-
lippo, que registrou boletim
de ocorrência eletrônico
após sua filha, de 14 anos,
ter sido vítima de racismo
em uma escola de alto pa-
drão em São Paulo.

MEC criará protocolos para combater racismo em escolas
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No dia 11 de julho, o Espa-
ço Unimed em São Paulo
será palco de um show his-
tórico na trajetória do Pla-
net Hemp: a gravação do es-
pecial (ainda se fala DVD?)
comemorativo dos 30 anos
da banda. Intitulado "Basea-
do em Fatos Reais: 30 Anos
de Fumaça", o show reunirá
a essência de três décadas de
uma jornada que não apenas
influenciou o cenário musi-
cal e político do país, mas,
sobretudo, surgiu como uma
voz audaciosa na defesa da
legalização da m@conh@,
confrontando as estruturas
conservadoras da sociedade
brasileira.

O show terá algumas par-
ticipações pra lá de especiais,
entre elas já estão confirma-
das: Pitty, BaianaSystem,
Major RD, Rodrigo Lima (vo-
calista da banda DeadFish) e
DJ Zegon, entre outros ami-
gos e aliados que a banda
adquiriu ao longo destes anos
de estrada, rodando de norte
à sul por este país. Em breve
outras participações serão
anunciadas. A produção mu-

sical será de Daniel Ganja-
man.

A banda promete um show
totalmente inédito, com ce-
nário inspirado nas "Green
Houses e nos Jardins Suspen-
sos da Babilónia", com uma
experiência imersiva, além
de exibição de registros his-
tóricos em áudio e vídeo, pro-
porcionando ao público uma
viagem inédita. A cenografia
(assinada por Tito Sabatini &
Paulinho Lebrão), será um
elemento à parte, trazendo
surpresas que vão chapar o
público presente. "Desde o
começo, o Planet Hemp já ti-
nha a preocupação de entre-
gar um show com palco in-
teressante e dessa vez não vai
ser diferente. Indo de encon-
tro ao nosso último disco
"Jardineiros", nossa ideia é
criar o nosso próprio Jardim
Suspenso da Babilônia, afi-
nal de contas, o futuro é can-
nabico!" comenta Marcelo
D2.

O momento atual confir-
ma a verve criativa e potên-
cia do Planet Hemp no ce-
nário contemporâneo. A ban-

da foi premiada recentemen-
te com dois LatinGrammys
para seu último disco "Jardi-
neiros" e está confirmada no
Rock in Rio 2024. "A gente
tem visto cada vez mais uma
galera bem nova nos shows
do Planet Hemp, o que mos-
tra que nossas músicas dia-
logam muito com a juventu-
de de hoje. Trinta anos se
passaram e pouca coisa acon-
teceu naquilo que sempre de-
fendemos", afirma Marcelo
D2.

"Desde que a gente voltou
à ativa, percebemos que a
molecada domina a platéia
dos shows, de forma brutal e
inconteste. Muita gente que
foi barrada nas antigas por
ser menor de idade; gente
que cresceu ouvindo falar da
banda, e que nem tinha pers-
pectiva alguma de poder con-
ferir ao vivo (numa situação
que colocava o Planet quase
que na categoria de "lenda
urbana"). E o resultado final
disso é que a potência da
banda também se renova,
sem uma plateia energética
e ativa, a catarse que a gente

busca não atingiria esse grau
todo, que acontece quando a
gente pisa no palco." Comen-
ta BNegão.

Desde sua formação em
1993 no Rio de Janeiro, o Pla-
net Hemp se destacou pela
sua fusão única de estilos e
pelos flows inovadores, tra-
zendo a energia dos subúrbi-
os cariocas que desaguaram
na Lapa, movidos à uma so-
noridade que trouxe toda ur-
gência e impertinência ne-
cessária àquele momento, e
que rapidamente se tornou
sua assinatura. Com letras
que desafiavam o status quo
e faziam defesa contínua da
legalização da maconha e dos
direitos da população esque-
cida pelos governos, a banda
se firmou como uma voz ati-
va contra a criminalização
dos usuários da maconha,
contra a violência policial,
além de todo e qualquer tipo
de discriminação. Do disco
"Usuário" de 1995 até o recen-
te "Jardineiros" de 2022, a
folha corrida da Ex- Quadri-
lha da Fumaça é extensa,
consistente e relevante.

Planet Hemp celebra os 30 anos de fumaça da banda

Rian Santos
riansantos@jornaldodiase.com.br

Muita espuma para
pouco chope - A sín
tese do deputado es-

tadual Georgeo Passos não
acrescentou uma única vírgu-
la às queixa sna boca de toda
a gente sergipana. A imagem,
no entanto, tem o seu apelo
semiótico. Em lugar das ta-
ças transbordando, sobra o
gosto ruim, a sede insaciada.

O chope aguado servido
pelo governador de Sergipe
não chega para embriagar
ninguém. Uma vez candida-
to, Mitidieri prometeu reali-
zar banquetes dignos do pró-
prio Baco, brindar alegrias
com todo o populacho. No
exercício do cargo, entretan-
to, somente uns poucos são
convidados para sentar à sua
mesa. Ao povo, estende-se um
prato raso.

Sergipe tem o pior índice
de insegurança alimentar
auferido no Brasil, revelou
pesquisa divulgada pelo Ins-
tituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE) ao fim
da semana passada.

De acordo com os dados
oficiais, cerca de 50,6% dos
habitantes do estado estão
em situação de insegurança
alimentar - mais de 1,2 mi-

Uma imagem para mil palavras

lhão de pessoas.
A fome que ronda a mesa

dos sergipanos tem razão de
ser, explícita em índice di-
vulgado ontem pelo Ministé-
rio do Trabalho. Em março
passado, Sergipe teve um sal-
do negativo de 1.875 empre-
gos - o terceiro pior do país.

Todos os números divulga-
dos ao longo dos últimos

meses deveriam tirar o sono
do governador. Mesmo con-
frontado pela realidade esta-
tística do próprio fracasso,
contudo, Mitidieri ainda en-
contra motivos para sorrir. A
semana passada, por exem-
plo, ele arrumou as malas e
viajou para comemorar a for-
matura da filha. Está na grin-
ga até agora.

Mitidieri é um dos servi-
dores públicos mais bem
pagos do Brasil, acumula
um salário de meio milhão
por ano. Emprego assim tão
bem remunerado deveria
encontrar justificativa em
números de encher os
olhos. Não é o que se vê ao
rés do chão, longe dos ca-
marotes.

Ao povo, um prato raso.

Divulgação
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Após a vitória contra o
São José, o elenco do
Confiança se reapre-

sentou na tarde desta quar-
ta-feira (1) para iniciar a pre-
paração para a partida con-
tra o Tombense, pela tercei-
ra rodada da Série C.

No Sabino Ribeiro, o trei-
nador Gerson Gusmão co-
mandou treinos técnicos e
táticos para os atletas.

Antes do jogo, o Dragão
ainda realiza mais dois trei-
namentos, sendo um na tar-
de de ontem e outro na ma-
nhã de sexta.

Por determinação do STJD,
o duelo terá apenas a presen-
ça de mulheres, crianças e
PCDs nas arquibancadas do
estádio. Os ingressos para as
mulheres estão à venda com

Confiança inicia preparação
para enfrentar o Tombense

valores a partir de R$5. Cri-
anças e PCDs possuem entra-
da gratuita.

Confiança e Tombense se
enfrentam no sábado (4), às
17h, no Batistão. A equipe azu-

lina vai em busca da segunda
vitória consecutiva na compe-
tição, para se manter no G8.

Fábio Carille reforçou o seu
desejo em cumprir o contra-
to com o Santos em entre-
vista concedida nesta quin-
ta-feira. O treinador recusou
a oferta do Vasco, que pro-
cura um nome no mercado
após saída do argentino Ra-
món Díaz, e reafirmou o de-
sejo de cumprir o contrato na
Vila Belmiro. "Estou muito
feliz aqui."

"Essas questões extracam-
po eu deixo nas mãos do meu
empresário, o Paulo Pitom-

Carille descarta oferta do Vasco e mira trabalho
no Santos na Série B: 'Estou muito feliz aqui'

beira. É claro que o bom tra-
balho nosso, não só o meu,
mas da comissão técnica, dos
atletas, comissão, diretoria,
chama a atenção de outros
clubes", afirmou.

Na entrevista, o coman-
dante santista deixou claro
que a parte financeira não é
um fator que poderia deter-
minar a sua saída em um
momento como esse.

"Quando estava no Japão,
recebi ofertas melhores que
a do Santos. Então, a ques-

tão não é essa (dinheiro). Es-
tamos fazendo o nosso tra-
balho e sei qual é o objetivo
do clube."

Carille adiantou ainda que
o seu desejo é terminar o ano
no Santos para conseguir con-
cluir o projeto de recolocar a
equipe novamente na elite do
futebol nacional em 2025.

"Eu fico aqui independen-
temente de qualquer situa-
ção ou outra possibilidade
que exista. Não falo só de
Vasco, mas qualquer outra

alternativa está descartada
porque quero estar com o
Santos na elite do Brasilei-
rão em 2025", afirmou.

O Santos volta a jogar pela
Série B do Nacional na pró-
xima segunda-feira, diante
do Guarani, na Vila Belmiro.
Com um aproveitamento de
100% em duas rodadas, o
Santos lidera a classificação
da competição por ter melhor
saldo de gols do que Sport,
Chapecoense e Operário-PR,
também com seis pontos.

Quatro dias após ser
acusado de racismo pelo
fotógrafo Franklin de
Freitas no duelo entre Co-
ritiba e Brusque, no está-
dio Couto Pereira, que
aconteceu no último do-
mingo (28), pela segunda
rodada da Série B do Cam-
peonato Brasileiro, um
idoso, que é sócio-torce-
dor do Coxa, se apresen-
tou nesta quinta-feira (4)
à Delegacia Móvel de
Atendimento a Futebol e
Eventos (Demafe), que
acompanha o caso.

O titular da Delegacia,

Luiz Carlos de Oliveira, dis-
se que o acusado se apresen-
tou com dois advogados e
negou os fatos. Segundo o
profissional de imprensa, o
acusado proferiu ofensas ra-
cistas, chamando-o de "pre-
to filho da p...".

Com isso, o delegado pe-
diu ao fotógrafo, uma foto
que possam provar a acusa-
ção. Por enquanto, o inqué-
rito continua, mas ainda
sem indiciamento. Mas, o
acusado disse que tem tes-
temunhas que comprovam
que ele não cometeu o ato
racista.

Caso a investigação se tor-
ne um inquérito, o caso será
encaminhado ao Ministério
Público do Paraná (MPPR) na
denuncia por racismo. O cri-
me de racismo no Brasil pre-
vê prisão de 3 a 5 anos e mul-
ta. O fotógrafo também quer
abrir um processo por danos
morais contra o torcedor.

O caso - O caso - O caso - O caso - O caso - Durante o duelo
entre Coritiba e Brusque, o
fotógrafo Franklin de Frei-
tas, que também exerce o
cargo de editor de Fotogra-
fia no jornal Bem Paraná e é
presidente da Associação dos

Repórteres Fotográficos e
Cinematográficos do Pa-
raná (Arfoc-PR), ouviu um
torcedor proferiu ofensas
racistas, chamando-o de
"preto filho da p...".

Diante do ocorrido,
Franklin prontamente
registrou um boletim de
ocorrência na Delegacia
Móvel de Atendimento a
Futebol e Eventos (De-
mafe). Ele descreveu o
momento em que foi
alvo da ofensa, ocorrido
enquanto fazia registros
no setor Pro Tork do es-
tádio.

Acusado de ato racista contra fotógrafo em
duelo da Série B se apresenta em Delegacia

O Confiança retomou os treinamentos na quarta-feira

Divulgação/ADC
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Expansão
da Colcci no
Nordeste

Empresários jovens, com-
petentes e audaciosos, meu
amigo Raphael Gomes ( es-
querda), e  o sócio dele (
Davi Jatobá) receberam a
visita do empresário da
AMC Têxtil, Alexandre Me-
negotti  ( centro) , que é pro-
prietário da AMC - leiam-
se as marcas Colcci, Ellus,
Forum, Open, entre outras.
O que virá por aí?  Timaço!

Alerta de chuva
Na quarta-feira, 1°, a Defesa Civil de Aracaju, órgão que integra a Secretaria Municipal da Defesa

Social e da Cidadania (Semdec) da Prefeitura de Aracaju, emitiu alerta de chuva moderada, para as
próximas 48 horas, na capital. Para receber os avisos da Defesa Civil basta enviar uma mensagem via
SMS para o número 40199 e colocar no campo do texto o CEP do local que deseja receber informações.

Presente extra
Durante o período que antecede o Dia das Mães, os kits presenteáveis especiais lançados pelo

Boticário contam ainda com a ativação Mais Presente – QR Code que dá acesso a um site exclusivo,
em que o consumidor presenteado poderá escolher um presente extra, recebendo o voucher para
resgatá-lo. Além de ser uma forma afetuosa de aguardar a chegada desse domingo tão importante,
essa também é uma ótima opção para demonstrar ainda mais amor, com sessões de massagem,
ingressos para o cinema, itens personalizados, entre outros benefícios. Para este Dia das Mães, que
será comemorado no dia 12 de maio, O Boticário lançou 16 opções de kits presentes compostos por
fragrâncias clássicas da marca e as suas extensões. Eles estão disponíveis nas lojas físicas da marca
em Sergipe.

Professor Hugo Rocha
Chegou à Academia Sport Connection há pou-

co mais de 01 mês, todavia, surpreende o empe-
nho dele no que diz respeito aos alunos - todos!
- com educação e otimizando os treinamentos.
Estudante de Educação Física - bacharelado - será
um grande e exímio personal trainer. Sucesso!

Ainda em tempo
de enviar muitos abraços e vida longa para

Sacuntala Guimarães, que fez idade nova no dia
23 de abril. É sempre tempo de enviar boas ener-
gias para pessoas bacanas. Sucesso, sempre!


